



Osnabrück

Jubiläum der Kinderbetreuung „Kleine Strolche in der Justiz Osnabrück“

Die Kinderbetreuung der drei großen Justizbehörden Amts- und Landgericht Osnabrück sowie Staatsanwaltschaft Osnabrück feiert ihr 5-jähriges Bestehen.

Fast genau 5 Jahre, nachdem die damalige Niedersächsische Justizministerin Antje Niewisch-Lennartz die erste Großtagespflegestelle in der niedersächsischen Justiz einweihte, lädt die Präsidentin des Amtsgerichts Osnabrück Dr. Christiane Hölscher am Mittwoch, den 30.10.2019, um 10.00 Uhr zu einer Feierstunde in den Räumlichkeiten und im Garten der „Kleinen Strolche“ am Kollegienwall 5 in Osnabrück ein.

Mit dieser Einrichtung leistet die Osnabrücker Justiz als Vorreiter in der niedersächsischen Justizlandschaft einen konkreten Beitrag zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf und damit zur Attraktivität der Justiz als Arbeitgeber. In der Tagespflegestätte werden zehn Kinder an Werktagen zwischen 07.30 Uhr und 16.00 Uhr von drei Tagesmüttern betreut. Das Amtsgericht Osnabrück stellt die Räume für die selbstständig tätigen Tagesmütter zur Verfügung. Die liebevolle Betreuung durch Tagesmütter, welche durch das Familien- und Kinderservicebüro der Stadt Osnabrück ausgesucht und begleitet werden, hat bereits zahlreichen Beschäftigten aller Dienste innerhalb der Osnabrücker Justizbehörden eine frühe Rückkehr in den Beruf ermöglicht. Diese nunmehr seit 5 Jahren anhaltende Erfolgsgeschichte gibt Anlass zum Feiern und das vorbildliche Projekt zu würdigen.

Nr.14/19 Andreas Eienbröker, RiAG Pressestelle Kollegienwall 29/31 49074 Osnabrück	Tel.: (0541) 315-2677 Fax: (0541) 315-6621	www.amtsgericht-osnabrueck. niedersachsen.de andreas.eienbroeker@justiz.niedersachsen.de
--	---	--